

Des cigognes font étape à Beaufort

Écrit par Administrator

Mercredi, 07 Septembre 2011 20:09 - Mis à jour Mercredi, 07 Septembre 2011 20:12

Je voudrais faire partager un joyeux événement dans notre village ce dernier dimanche d'août à l'heure du coucher du soleil.

Des enfants sont venus nous avertir qu'une cigogne s'était perchée sur notre grand pin dans la cour de notre maison route nationale, une autre était sur la grue du chantier de la nouvelle gendarmerie.

J'ai pris ces deux photos mais il faisait déjà un peu sombre.

Était-ce un couple en migration? Je sais aussi qu'il y a des cigognes installées à l'année dans le Parc aux Oiseaux de la Dombes.

Lundi matin à mon réveil à 6h30 elles s'étaient déjà envolées.

C'était une vraie fête.

Bien amicalement,
Marie-Christine MAITRE